



「JTICO ニュースレター」～活動内容のお知らせ～

vol.47 2024年2月●日発行 発行 NPO 法人 日本伝統文化振興機構
東京都港区愛宕 1-3-2

本年も NPO 法人日本伝統文化振興機構(JTICO)の活動にご理解とご支援を賜り、御礼申し上げます。

🌐 海外からのお問い合わせレポート

インバウンド消費の高まりとともに、JTICOにも海外から多くのお問い合わせが寄せられています。

◆ 木の葉ざるの買い付けについて ◆

オーストラリアでショップ経営をされている方から、熊本県の「木葉猿」の仕入について、JTICOにお問い合わせをいただきました。

木葉猿は型を使わない「手びねり」という技法で成形される素焼きの土人形で、どこかユーモラスで素朴、純粹であたたかみのある工芸品です。

JTICOにて木葉猿窯元様との仲介をさせていただき、現在商談中です◎

→木葉猿とは? <https://x.gd/dskvY>

◆ 伝統工芸の取材に関するご相談 ◆ YouTube

Youtube で日本文化を紹介されているフランスの方から「日本の伝統的な職人技を紹介する動画作成に協力いただける職人・団体様を紹介いただけないか」とお問い合わせをいただきました。

来日のご予定は2～3月。取材地域は長崎～中国～関西～北陸・東京都近県。通訳さん不在のため、英語もしくは仏語で対応いただける職人・団体様を探していらっしゃいます。ご対応いただける方がいらっしゃいましたら、JTICOまで!

→YouTubeチャンネル Culture Japon

<https://x.gd/Vdmtx>

JTICO ニュース

「株式会社金の星社」様から発行予定の学習参考書に JTICO サイトが紹介されることになりました!

内容は伝統的工芸品をテーマにした「未来につながる工芸品」。参考書をご覧になったお子さんがインターネットで伝統工芸品について調べる際の参考サイトとして掲載いただける、とのことです。

若い方々と伝統工芸との接点になれることは、当機構にとって最も喜ばしいことの一つでございます。素敵な機会をいただきましたこと、感謝申し上げます。

HP リニューアルされていませんか? ✓

JTICO サイトに情報をお寄せくださっております工房・団体の皆様へお願いです。

当機構の各工芸・文化コンテンツページに掲載しております関連 URL 及び展示場所・お問合せ先に関しまして、ホームページのリニューアル等に伴う URL の変更により、正しいサイトページに繋がらない事例が多く発生しております。

当機構でも可能な範囲でチェック・更新を行っておりますが、移設先を見つけれないこともございます。お手数をおかけいたしますが、今一度 URL のご確認をお願いいたします。

能登半島地震 義援金募金

この度の能登半島地震により被災された皆様ならびにご家族の皆様へ心よりお見舞い申し上げます。

JTICOにも能登で伝統工芸に携わっておられる方々から、伝統工芸産業における被害の甚大さをお寄せいただいております。

JTICOでは令和6年能登半島地震の義援金の募金を行っております。皆様からお寄せいただきました募金は、石川県の伝統工芸の復旧支援のため寄附させていただきます。どうぞお力添えをお願いいたします。

→詳細はこちら <https://x.gd/YgdM2>

【共催企画】GoodLife フェア 2024

10月に東京ビックサイトで開催されます朝日新聞様主催のイベント「GOOD LIFE フェア 2024」に、JTICOが伝統工芸品分野の企画協力者として参加させていただくこととなりました。

GOOD LIFE フェアは国内最大規模の消費者イベントで、全国から400以上の団体が出展。会期中は一般消費者様だけではなく多くのビジネス関係者様が来場されます。

このイベントで「特集企画 日常に生きる伝統工芸」として伝統工芸品の企画出展を行います。可能な販促活動はプロモーション、商品販売、リード情報取得、ワークショップの開催など様々! 近々、出展者募集のご案内を予定しております。

